Freunde schon seit 25 Jahren

01.02.2005 / LOKALAUSGABE / ESSEN

Freunde schon seit 25 Jahren

Jubiläumstreffen von Völl Freud und Musikern aus Nottingham

Das Karnevalswochenende der KG Völl Freud steht in diesem Jahr ganz im Zeichen der nunmehr seit 25 Jahren bestehenden Freundschaft zur Long Eaton Militaires Carnival Band aus Nottingham in England. Um dieses Jubiläum gebührend zu feiern, hat die KG ihren Motivwagen für den diesjährigen Essener Rosenmontagszug entsprechend geschmückt. Das Motto: 25 Jahre viel Harmonie Werden - Nottingham. Eine nette Ergänzung zum offiziellen Thema des Zuges "Narren und Philharmonie - viel Harmonie". Den ersten gemeinsamen Auftritt beider Vereine kann man beim Kinder- und Jugendkarneval der KG Völl Freud am Karnevalssamstag, 5. Februar, im Gymnasium Werden verfolgen (Beginn: 15 Uhr). Der Motivwagen ist am Karnevalssonntag in Oberhausen-Mitte sowie an den Rosenmontags-Umzügen in Essen und Kupferdreh zu bewundern. Das Jubiläumstreffen endet nach der Bacchusbeerdigung am Veilchendienstag. Doch schon am 4. Juni gibt's ein Wiedersehen, wenn der Fanfarenkorps sein 50-jähriges Bestehen feiert und sich die englischen Freunde zum Treffen auf dem Schulhof an der Josef-Breuer-Straße einfinden. Traditionell geht am Karnevalssonntag der Werdener Bollerwagen-Umzug über die Bühne. Gestartet wird um 11 Uhr an der Ecke Heck-/Dückerstraße. Musikalisch begleitet von den Werdener Spielleuten und dem Tambourkorps Ruhrperle. M.H.